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Agroleite divulga 
balanço final

EDUARDO Campos 
*1965  †2014

Candidato à 
Presidência 
morre em 
acidente 150 anos de 

história no 
abandono

Morreu na manhã desta 
quarta-feira (13) o candidato 
a presidência da república pelo 
PSB, Eduardo Campos. O 
avião em que estava com outras 
seis pessoas caiu na rua Vahia de 
Abreu, no bairro do Boqueirão, 
região central de Santos. O jato 
modelo Cessna 560 XL, prefi-
xo PR-AFA deveria pousar em 
Santos.         

ARAPOTI
Odonto Sesc 
supera previsão 
de atendimentos

INSCRIÇÕES realizadas já no lançamento

BRF lança Caminhada 
e Corrida em Carambeí

esTAçãO feRROvIÁRIA De CAsTRO

CAsTRO
Senac lança 
primeira 
campanha 
institucional

Na tarde de terça-feira (12), 
o Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Comercial Paraná (Se-
nac), lançou em 38 cidades do 
Estado sua primeira campanha 
institucional. Em Castro o evento 
foi realizado na sede do Senac 
e contou com a presença de 
colaboradores da instituição e 
representantes do Sindicato do 
Comércio Varejista de Castro 
(Sindicastro).                        página 5

luTO nACIOnAl

O governador Beto Richa reafirmou nesta segunda-
feira (11) o compromisso em apoiar e fortalecer o setor 
produtivo paranaense, durante a posse da nova dire-
toria da Associação Comercial do Paraná (ACP), em 
Curitiba. Richa disse que o Estado é um grande aliado 
do setor, que gera renda e cria empregos. “Hoje vocês 
têm um grande aliado para encorajar a investir cada 

Beto reafirma apoio ao setor
PARANÁ VIVE MAIOR CICLO INDUSTRIAL DA HISTÓRIA

Cinco dias de vitrine 
de tecnologia do leite e um 
público de 98 mil pessoas 
na Cidade do Leite.  Assim 
encerrou a 14ª edição do 
Agroleite, realizado entre 
os dias 04 a 08, em Cas-
tro. A feira movimentou R$ 

60 milhões em negócios. 
O valor ultrapassou quase 
15% do ano passado. Além 
da divulgação pelos canais 
de notícias, quem não vi-
sitou a Cidade do Leite 
também pode acompanhar 
pela internet.          página 5

Pelo sétimo ano con-
secutivo a empresa BRF 
irá realizar a 'Caminhada 
e Corrida 5Km' em Ca-
rambeí. O lançamento do 
evento foi realizado na 
tarde de terça-feira (12), 
na SERP e contou com a 

presença de colaborado-
res da empresa e autori-
dades locais. Neste ano 
as provas serão realizadas 
no dia 21 de setembro. A 
largada acontece às nove 
horas, em frente à Praça 
Cívica.

João P
aulo C

obbe

Distrito do Socavão 
ganha ambulância

Divulgação / Cayan Iarochinski

ObjEtIvO é  promover 
aprimoramento genético de 

Salem Camila Ferreira

Divulgação

vez mais no Paraná, trazendo empregos e renda para o 
Estado. Contem com nosso governo com obras e ações 
que melhorem o trabalho de todos”, afirmou Richa, 
que estava acompanhado do senador Alvaro Dias. O 
empresário Antonio Espolador será o novo presidente 
da ACP pelo próximos dois anos, em substituição a 
Edson Ramon.                                                       página 3

Divulgação

Depois de contribuir para com o desenvol-
vimento econômico do município por muitas 
décadas e de proporcionar viagens históricas 
a cidadãos daqui e de outros municípios, a 
Estação Ferroviária de Castro está simples-
mente abandonada. Desativado há oito anos, 
o imóvel acabou se tornando alvo de todas 
as formas de vandalismo, e sofre a cada dia 
com o desgaste do tempo. Atualmente quase 

todos os vidros do imóvel estão quebrados, os 
beirais e teto, tanto interno, quanto externo 
estão caindo, as paredes estão todas picha-
das, e há muito lixo abandonado no local. A 
esperança em ver a Estação, que faz parte da 
história do desenvolvimento de Castro, e foi 
tombada pelo Patrimônio Histórico Cultural 
do Paraná, está no projeto de restauração 
desenvolvido pela Prefeitura.                           

EStAÇãO de Castro foi completamente
desativada há oito anos e está apodrecendo no tempo

C
ayan Iarochinski

Na tarde desta quar-
ta-feira (13), o prefeito 
Reinaldo Cardoso, e os 
secretários municipais de 
Saúde, Karin Moroz; e de 
Governo, Ricardo Cardoso 
Filho, estiveram na unidade 

de saúde Dr. Bernardo 
Pusch Junior, no Socavão, 
para entregar uma nova 
ambulância para atender os 
pacientes daquela região. 
Ele anunciou ainda mais 
novidades.             página 3

KACHINSKI gerente do senac

 página 4

Rodeio Crioulo é a 
atração em Palmeira
Neste final de semana 

Palmeira se torna a capital 
paranaense dos rodeios, 
em mais um Rodeio Criou-
lo de Integração. A edição 
da festa do ano passa-
do marcou o calendário 

de eventos do município 
como maior rodeio do Es-
tado do Paraná, sucesso 
que deve se repetir neste 
final de semana com o 
público estimado de 10 
mil pessoas.

página 4

Divulgação

'Campos 
Gerais 
Cidadão' 
acontece 
no dia 6 de 
setembro

página 4
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SOCAVÃO PRESTIGIADÍSSIMO
Como nunca em sua história o distrito do Soca-

vão dá mostras de prestígio incomum na atual 
administração municipal. Recentemente, em julho, 
a localidade foi agraciada com antena para telefo-
nia celular. Que está operando ainda em regime de 
testes, mas que logo entrará em operação defini-
tiva. Até então celular por lá, nem pensar. Hoje os 
castrenses que lá habitam podem fazer ligações de 
seus celulares. Por empenho, é bom que se diga 

do vice-prefeito Marcos Bertolini. Depois, a revi-
talização da estrada. Abandonada há décadas pela 
autoridades. Outro empenho de Marcos. Agora, 
o prefeito Reinaldo Cardoso que voltou recente-
mente de merecidas férias, entregou ontem uma 
nova ambulância equipada para atender a região. 
E mais, anunciou várias novidades na área da 
saúde. Em vem mais por aí... Socavão está com 
tudo no atual governo... Ou não???
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O governador Beto 
Richa suspendeu por 
três dias, nesta quarta, 
quinta e sexta, todas 
as ações e eventos de 
campanha por conta do 
falecimento do ex-gover-
nador de Pernambuco e 
candidato à Presidência, 
Eduardo Campos. Beto 
Richa lamentou a morte 
de Campos, que era seu 
amigo. “A morte prema-
tura do ex-governador 
Eduardo Campos é um 
duro golpe na esperança 
de todos os brasileiros 
de bem, que acreditam 
na força das ideias e na 
honestidade de propósitos 
(...)”, disse Richa.

DESAPOSENTAÇÃO
O Supremo Tribunal 

Federal (STF) marcou 
para hoje (14) o julga-
mento sobre a validade 
da "desaposentação", 
mas do que se trata esse 
tema? A desaposentação 
é um tema cada vez mais 
recorrente, principal-
mente por estar próxima 
de uma decisão defini-
tiva em sua votação no 
Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), e as expectati-
vas são positivas para os 

mais de meio milhão de 
brasileiros que, segundo 
a Previdência Pública, 
possuem este direito.

DESAPOSENTAÇÃO II
A tese é uma soli-

citação antiga dos bra-
sileiros nos tribunais e 
consiste na obtenção de 
direitos de trabalhadores 
que se aposentaram e 
continuaram trabalhando 
e contribuindo para o 
INSS. Esses renunciam 
ao benefício antigo, para 
obtenção de novos valores 
superiores ao que rece-
biam antes. 

NOTA DE PESAR

È com tristeza que 
noticio a morte de meu 
tio, o coronel Luiz Car-
los Guedes. De família 
de militares, Guedes foi 
um exemplo para mim. 
Desde a juventude, eu o 
tinha como um modelo de 
pessoa, pela determina-
ção, ética, por defender 
sempre o que é certo e 
não se curvar as agruras 
da vida. Neste momento 
de tristeza, junto o meu 
pesar ao de minha tia 
Marilda, filhos, amigos e 
demais admiradores.

Sandro A. Carrilho
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Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

13 ºC

0ºC

17 ºC

10 ºC

93%
58%

100%
88%

Quinta
14/8

Sexta
15/8

100%

Dia de sol, com geada ao amanhecer.
As nuvens aumentam no decorrer da tarde.

Fonte: ClimaTempo                                                                *Consulta realizada em: 13/08/2014

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

Sabem qual foi a inflação do 
mês de julho, medida pelo IBGE, 
Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística? Exatos 0,01%. Isto 
mês, os preços aumentaram este 
valor que significa praticamente 
zero: se um artigo custasse 100 
reais no final de junho e fosse cor-
rigido pelo IPCA, índice usado no 
reajuste de alugueis e que mede 
a inflação, passaria a custar R$ 
100,01 ou seja, apenas um cen-
tavo a mais. Esta diferença é insig-
nificante e indica que o país vai 
muito bem, obrigado – mas acon-
tece que este ano teremos eleições 
que podem reeleger a presidente 
Dilma, então os candidatos de 
oposição falam que o Brasil vai 
mal, que a inflação voltou...

A mídia de oposição ao governo, 
fazendo o jogo dos candidatos con-
tra a presidenta, tenta há meses nos 
apavorar e jornais como a Gazeta 
do Povo, de Curitiba, participam 
do jogo. Critiquei neste espaço a 
grande manchete da Gazeta na edi-
ção de sábado, 11 de janeiro deste 
ano: “Inflação oficial supera previ-
sões e dá sinais de alta pra 2014”. 
Quem começa a ler o artigo já des-
confia que está sendo enganado: “o 
Índice Nacional de Preços ao Con-
sumidor fechou 2013 em 5,91%, 
superando os 5,84% de 2012”. 
Espera aí: quer dizer que a inflação 
em um ano aumentou apenas 0,07 
pontos percentuais e os “especialis-
tas em Economia” estão preocupa-
dos? E como vão explicar a inflação 
zero de julho?

O jornal “Diário dos Campos” 
de Ponta Grossa, tradicional bas-
tião da direita, entregou os pontos 
domingo passado e  noticiou em 
sua primeira página: “Cesta básica 
em PG sobe menos que o salá-
rio mínimo. Se em julho de 2009 
o ponta-grossense pagava R$ 
342,64 pelos 34 itens que com-
põem a cesta básica, agora o con-
sumidor está pagando R$ 441,02, 
aumento de 28%. Neste período, o 
salário mínimo nacional subiu 55%, 
pulando de 465 reais para R$ 724 
este ano. O levantamento foi feito 
pelo Centro de Estudos e Pesquisas 
Rouger Miguel Vargas da UEPF”.

O que significa isto? Que desde 
o final do governo Lula até agora o 
salário-mínimo subiu o dobro do 
aumento da cesta básica. O tra-
balhador está comendo mais! A 
oposição à reeleição da presidenta 
Dilma perdeu sua bandeira mas 

não desiste: como seus projetos 
de aumento dos combustíveis e de 
flexibilização do dólar, que elevaria 
o valor da moeda norte-americana 
e causaria aumento geral de pre-
ços, não empolgaram ninguém, 
insiste que a inflação está alta e 
fora de controle. A rede Globo de 
Televisão em seu Jornal Nacional 
de sábado chegou o ridículo ao 
dedicar grande parte do tempo 
a entrevistar pessoas nos super-
mercados reclamando do suposto 
aumento de preços. Uma senhora 
simples reclamou diante das câme-
ras: “gasto 40% do meu salário no 
mercado”. A Globo deveria respei-
tar pessoas humildes que ganham 
menos que seus milionários diri-
gentes e não expô-los ao ridículo 
de reclamar da suposta inflação.

Mas como era a inflação antes 
de Lula e Dilma, nos velhos tem-
pos que a mídia e parte da elite 
deseja de volta? Ninguém lembra, 
então consultem a internet para ter 
certeza de que Paulo Magalhães 
fala a verdade: em 2001, penúl-
timo ano do governo Fernando 
Henrique, a inflação anual foi de 
7,67%. Em 2002 chegou a exatos 
12,53% - ou seja, um por cento ao 
mês e exatas 100 vezes mais que 
o índice de julho deste ano! Um 
dólar valia 4 reais – o que tornava 
privilégio dos ricaços a compra de 
artigos importados e viagens ao 
exterior -  o salário-mínimo era 
a miséria de 160 reais e mesmo 
assim o desemprego era enorme. 
O Brasil mudou muito desde que 
o presidente Lula assumiu o poder 
em janeiro de 2003, mas há quem 
queira que tudo volte a ser como 
antes, por isto tentam assustar o 
povo brasileiro com esta farsa da 
volta da inflação.

Aviso aos navegantes: – de 
médicos e advogados até manicu-
res e garotas de programa – não 
aumentem seus preços! Depois de 
um ano, é certo repor a correção 
monetária em torno de 6%, nada 
além disto. Quem aumentar os 
preços além da conta ficará sem 
clientes, olho vivo. E não acredi-
tem nos políticos que falam que 
vão acabar com a inflação, melhor 
saúde e segurança, eles querem 
ganhar o seu voto e depois beiji-
nho, beijinho, tchau, tchau!

* Paulo Magalhães escreve 
neste espaço às terças,

quintas e sábados. 

A volta
da farsa

da inflação
* Paulo Magalhães

A implantação de novas li-
xeiras em pontos estratégicos 
da cidade pela Prefeitura de 
Castro foi, como não poderia 
deixar de ser, uma ação elo-
giadíssima pelos castrenses. 
Tanto que muitos leitores do 
Página Um externaram a 
necessidade de se expandir o 
programa na cidade e até aos 
distritos de Castro. Infelizmen-
te, a mentalidade de poucos  
se contrapõe ao que querem 
os castrenses cônscios para 
melhorar a qualidade de vida 

na cidade. O flagrante retrata 
o nível de imbecilidade de que 
são dotados certos bucéfalos 
que em lugar de preservar o 
patrimônio público, cuidar de 
algo que garante o bem estar 
da comunidade, preferem des-
truir, vandalizar, desrespeitar 
a cidade onde vivem. O bem 
público ou bem comum para 
eles inexiste. São pouco mais 
que animais irracionais. Talvez 
menos até. Consciência ecoló-
gica? Ambientalmente corre-
tos? Nem pensar... 

Cayan Iarochinski 

O Chile já fez as obrigações 
de casa e vem se tornando um 
país eficiente. A Colômbia soube 
combater o narcotráfico e teve 
uma melhora acentuada em sua 
economia, chamando a atenção 
dos grandes investidores, e o povo 
sente que tudo melhorou.

O México mais recentemente 
vive uma situação mais estável, 
onde um presidente jovem e dinâ-
mico conseguiu equilibrar a econo-
mia com seis reformas que eram 
consideradas impossíveis, mas 
foram realizadas, sendo a reforma 
do petróleo a principal.

Sabe-se que o congresso mexi-
cano fez um pacto entre os três 
maiores partidos com vistas ape-
nas ao interesse da nação. Onde há 
vontade política tudo é possível.

No Brasil, por sua vez, um 
único sindicato, o SAS (Sindicato 
dos Aeroportuários de Santos), 
arrecada em somente um dia R$ 
15 milhões, pois cobra mil reais 
para liberar uma ou qualquer 
importação, seja ela de R$ 500 ou 
R$ 5 mil. Assim, o presidente do 
sindicato fica entre os bilionários e 
se perpetua no poder e empobrece 
a população brasileira por com-
pleto. 

No Brasil, o povo trabalha seis 
meses por ano somente para pagar 
impostos enquanto nos USA o tra-
balhador trabalha por ano 80 dias 
para pagar impostos, em um país 
que é invejado no mundo pelas 
suas leis sociais.

Na Suíça, o trabalhador traba-
lha 99 dias para pagar impostos e 
na aposentadoria o salário é inte-
gral, sem nenhum cálculo, seja ele 
por tempo de serviço ou pelo fator 
previdenciário.

Mas o Brasil vive hoje em clima 
de fim de festa e de reinado, a nação 
brasileira está vazia de esperança 
sem nenhum sonho. Se fizermos 
uma análise comparativa dos anos 
1970, o Brasil apresentava uma 
situação da capacidade empresarial 
incomparável com o México.

Hoje, o México nos ultrapassa 
na exportação  de automóveis, 
sendo o México de hoje o terceiro 
maior exportador para o resto do 
mundo. O México é um país que 
enfrentou e venceu a China, conse-
guiu a proeza de ter um custo de 
trabalho de 15% inferior ao chinês.

Há aproximadamente cinco 
anos, o Brasil era o expoente e o 
México estava à

beira do colapso. Hoje tudo se 
inverteu.

O México vem cada vez mais 
aparecendo na mídia internacional 
com aplausos, enquanto o Brasil 
só aparece na mídia em razão das 
atrocidades dos presídios do Mara-
nhão, as incompetências na Copa e 
das violências nas cidades.

Com certeza não será com a 
China que iremos acertar nossas 
produções industriais e agrícolas, 
mas não podemos fazer o que foi 
feito em 2012 com o México, onde 
o Brasil impôs cotas restritivas 
de automóveis, repetindo o que a 
Argentina vem fazendo com o Bra-
sil. Pois assim não iremos vender 
para nenhum país nossa produção 
industrial.

Precisamos de uma reforma 
para o Brasil, já!

 * José  Antônio Puppio 
é presidente da Air Safety e 

autor do livro “Impossível é o 
que não se Tentou”

O Brasil está ficando para trás
*J.A. Puppio

Será sepultado nessa quinta-feira 
(14), às 10 horas, no Cemitério 
Municipal São José, em Ponta Grossa, 
o agricultor e pai de família, Yokinobu 
Sumikawa. Vítima de parada cardio-
respiratória, Sr. Sumikawa era casado 
com Lucia e deixa quatro filhos, além 
de netos.

     NOTA DE FALECIMENTO
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Da assessoria

O governador Beto Richa rea-
firmou nesta segunda-feira (11) o 
compromisso em apoiar e fortale-
cer o setor produtivo paranaense, 
durante a posse da nova dire-
toria da Associação Comercial 
do Paraná (ACP), em Curitiba. 
Richa disse que o Estado é um 
grande aliado do setor, que gera 
renda e cria empregos. 

“Hoje vocês têm um grande 
aliado para encorajar a investir 
cada vez mais no Paraná, tra-
zendo empregos e renda para 
o Estado. Contem com nosso 
governo com obras e ações que 
melhorem o trabalho de todos”, 
afirmou Richa, que estava acom-
panhado do senador Alvaro Dias. 
O empresário Antonio Espolador 
será o novo presidente da ACP 
pelo próximos dois anos, em 
substituição a Edson Ramon.

Richa lembrou que o Paraná 
é o melhor Estado para inves-

timentos porque tem diálogo, 
respeito, trabalho e segurança 
jurídica. Ele citou os progra-
mas de microcrédito e de capa-
citação, que contribuem para o 
fortalecimento do comércio no 
Estado. “Antes as empresas iam 
embora do Paraná, por falta de 
programas de atração de inves-
timentos, falta de diálogo, de 
segurança jurídica. Hoje, é o 
maior ciclo industrial da nossa 
história”, ressaltou. Em três anos 
e meio, atraímos R$ 35 bilhões 
em investimentos privados com 

a geração de 180 mil empregos 
diretos e indiretos.

O governador citou indicado-
res de entidades internacionais 
e nacionais que mostram que o 
Paraná tem o melhor ambiente 
para o setor produtivo. Richa 
ressaltou as medidas do regime 
de substituição tributária do 
Estado, que beneficiam o seg-
mento comerciário paranaense. 
“Atendemos rapidamente a esse 
setor, que nos procurou para 
corrigir uma distorção na área 
tributária. Dessa forma, garanti-

mos que esse segmento continue 
trabalhando e acreditando no 
Estado do Paraná”, afirmou.

Nova diretoria
Beto Richa lembrou que, há 

quatro anos, participou da posse 
de Edson Ramon no comando da 
ACP. “Tenho uma relação de anos 
com esta centenária instituição, 
que muito nos orgulha. Conheço 
o Espolador e sei da capacidade 
que ele tem para gerenciar a 
ACP. O Estado estará sempre de 
portas abertas para discutirmos 
as melhores propostas para o 
futuro do Paraná”, disse.

O ex-presidente Edson José 
Ramon fez um balanço da sua 
gestão e agradeceu a sua equipe 
de trabalho. “Tivemos importan-
tes conquistas e parcerias com o 
governo estadual. Deixo a ACP 
em boas mãos”, disse. O novo 
presidente Antônio Espolador 
afirmou que o objetivo da sua 
gestão é aproximar a entidade 
dos associados e ampliar os 
programas com a administração 
pública. “Estamos enfrentando 
um desafio na área economica 
nacional e precisamos estar 
juntos para superar e fortalecer 
o comércio no Paraná. Temos 
bons projetos e vamos propor ao 
governo estadual para implantar 
no Estado”, disse o presidente.

Na ACP, Richa lembrou o bom momento industrial paranaense

Antes as  
empresas iam 
embora, hoje 
geram renda 
e empregos

Divulgação

Beto firma apoio ao setor produtivo
PARANÁ VIVE MAIOR CICLO INDUSTRIAL DA HISTÓRIA

A Corte do Tribunal Regional 
Eleitoral do Paraná, negou nesta 
terça-feira (12), por unanimidade, 
provimento a recurso contra deci-
são de juiz auxiliar que considerou 
regular a utilização pela Coligação 
“Todos pelo Paraná” a de sím-
bolo semelhante ao  utilizado pelo 
Estado do Paraná no governo de 
Roberto Requião. Para o relator, 
Leonardo Castanho Mendes, “o 

símbolo utilizado em determinada 
gestão não se confunde com sím-
bolo de governo, órgão perene. 

A norma do artigo 40 da Lei 
nº 9.504/97 visa coibir a asso-
ciação de candidatura a símbolo 
que represente o governo, ou 
seus órgãos, não aquela feita 
entre a candidatura e símbolo, já 
não mais empregado, que repre-
sentava determinada gestão do 

governo, de forma passageira, 
gestão, inclusive, que, no caso 
dos autos, estava a cargo do pró-
prio representado”. 

Arremata o relator que “even-
tual violação ao patrimônio público 
consistente na utilização de sím-
bolo criado às expensas do erário 
não constitui objeto da tutela da 
norma penal, nem tampouco está 
compreendida na competência da 

Justiça Eleitoral”.  
A Coligação "Todos pelo 

Paraná" formulou representa-
ção alegando de que o Roberto 
Requião usou em sua campanha 
símbolos que representavam o 
Governo do Estado no período 
em que era Governador, entre 
2003/2006 e 2007/2010, o 
que poderia induzir os eleitores 
em erro.

TRE proíbe uso de símbolos do governo

Na tarde desta quarta-feira 
(13), o prefeito Reinaldo Car-
doso, e os secretários munici-
pais de Saúde, Karin Moroz; e 
de Governo, Ricardo Cardoso 
Filho, estiveram na unidade de 
saúde Dr. Bernardo Pusch Junior, 
no Socavão, para entregar uma 
nova ambulância para atender 
os pacientes daquela região. 
"É um prazer estar no Socavão 
para entregar esta ambulância, 
que era uma reivindicação antiga 
e vai trazer muitos benefícios a 
todos vocês", destacou o pre-
feito à comunidade. A ambulância 
foi repassada ao município pelo 
Governo do Estado e possui equi-
pamentos básicos para transporte 
de pacientes que precisam de 
suporte especial para remoção. 

Durante o encontro, o pre-
feito anunciou outras melhorias 
na área da Saúde. A partir dos 
próximos dias, medicamentos 
controlados e insulinas serão 
entregues aos pacientes na pró-
pria Unidade de Saúde do Soca-
vão. "Quem precisava destes 
medicamentos tinha que ir até o 
posto de saúde da cidade para 
buscar. Ter aqui no distrito vai 
facilitar bastante para a gente", 
elogia Maria da Luz Ferreira. 

A unidade atende, em média, 
cem pacientes ao dia. Trabalham 
no local três médicos, duas enfer-
meiras, um dentista, três técnicos 
de enfermagem, três motoristas 
e 16 agentes comunitários de 
saúde. Conforme a secretária 
Karin, a unidade contará com o 

atendimento de mais profissio-
nais. "Teremos, a partir de agora, 
um farmacêutico e um assistente 
social. Já temos um dentista que 
trabalha aqui e no final deste mês 
mais um profissional atenderá 
nesta unidade", reforça. Em breve, 
o posto também receberá uma 
caminhonete com tração 4x4, que 
facilitará a visita às localidades de 
mais difícil acesso. "É muito bom 
ter ambulância aqui. A gente torce 
para nunca precisar, mas dá mais 
tranquilidade saber que temos este 
transporte em caso de necessi-
dade", ressalta a moradora Isabel 
Matilde Ferreira de Oliveira. O 
prefeito Reinaldo destacou ainda 
que outra conquista para a comu-
nidade do Socavão é a implantação 
de uma torre de telefonia celular, 

que está em fase de teste e que vai 
melhorar a comunicação da popu-
lação daquela região. 

Conforme o coordenador da 
unidade de saúde, Mauro de Jesus 
Marcondes da Silva, as principais 
necessidades da unidade estão 
sendo atendidas. "A gente tinha 
dois médicos, mas havia a neces-
sidade de mais um. Hoje, já temos 
este profissional atendendo aqui. 
Além disso, outras reivindica-
ções antigas era uma ambulância 
para transportar de forma mais 
adequada e rápida os pacientes e 
um farmacêutico. Agora, já temos 
esta ambulância e também vamos 
contar com o atendimento de uma 
farmacêutica. São ações que vão 
melhorar mais ainda o atendimento 
que realizamos", frisa. 

Socavão ganha ambulância de Reinaldo

Bastidores
MORRE EDUARDO CAMPOS

O candidato do PSB 
à Presidência da Repú-
blica e ex-governador de 
Pernambuco, Eduardo 
Henrique Accioly Cam-
pos, morreu nesta quar-
ta-feira (13) aos 49 anos 
na queda de um jatinho 
executivo Cessna 560 
XL em Santos, litoral de 
São Paulo. Campos tinha 
compromisso em Santos 
para onde se dirigia, mas 
o mau tempo reinante 
impediu a aterrisagem 
da aeronave que arre-
meteu e caiu sobre casas 
no bairro do Boquei-
rão. Além de Campos, 
morreram no acidente 
assessores, fotógrafo, 
o piloto e co-piloto. O 
PSB tem prazo para 
anunciar o candidato 
substituto de Eduardo 
Campos, mas observa-

dores não descartavam 
ontem que a própria 
candidata vice, Marina 
Silva, deveria ocupar 
seu lugar. Os petistas, 
por questões óbvias, não 
gostariam que isso ocor-
resse, já que acreditam 
que Marina tiraria per-
centuais indispensáveis 
de votos que seriam de 
Dilma.

Já começaram as ativida-
des para o novo e reformu-
lado evento relacionados ao 
Miss Paraná no estado. Ponta 
Grossa foi escolhida pela 
Band Curitiba, a proporcio-
nar a sua Cidade, um evento 
digno dos grandes centros. 
Totalmente novo, o evento vem 
com uma nova cara a cidade, 
com uma produção orientada 
pela Band Curitiba e execu-

tado pela empresa parceira 
da emissora, a Top Sonoriza-
ção e Eventos, empresa que já 
atua na cidade a mais de 20 
anos realizando todo e qual-
quer tipo de evento. A data 
para o concurso será ainda 
esse ano, para a cidade ter 
o tempo hábil da candidata 
eleita ter todo seu preparo 
para o evento Estadual em 
Março de 2015.

MISS PARANÁ

O vice de Ogier Buchi (PRP), na dobradinha majoritária 
para o Governo do Paraná, o cirurgião-dentista Valfredo Laco 
Dzazio, renunciou à candidatura há uma semana e foi subs-
tituído pelo advogado Elson de Almeida Ribas Filho. Sai um 
ponta-grossense e entra um guarapuavano. O presidente do 
PRP, Jorge Luiz de Paula Martins, confirmou as informações 
e citou que a decisão foi tomada porque Dzazio responde a 
algumas irregularidades na prestação de contas da campanha 
eleitoral de 2012. Na ocasião, o político disputou uma vaga de 
vereador pela cidade de Ponta Grossa e foi vitorioso.

DE GUARAPUAVA

A aferição do resultado de uma eleição está prevista na 
Constituição Federal de 1988 que diz, em seu art. 77, pará-
grafo 2º, que é eleito o candidato que obtiver a maioria dos 
votos válidos, excluídos os brancos e os nulos. Ou seja, os 
votos em branco e os nulos simplesmente não são computados. 
Por isso, apesar do mito, mesmo quando mais da metade dos 
votos for nula não é possível cancelar um pleito. Segundo a 
legislação vigente, o voto em branco é aquele em que o eleitor 
não manifesta preferência por nenhum dos candidatos. Por sua 
vez, é considerado voto nulo quando o eleitor manifesta sua 
vontade de anular, digitando na urna eletrônica um número que 
não seja correspondente a nenhum candidato ou partido polí-
tico. O voto nulo é apenas registrado para fins de estatísticas 
e não é computado como voto válido, ou seja, não vai para 
nenhum candidato, partido político ou coligação.

SÓ MITO

Eduardo Campos



Arapoti - Depois de pouco 
mais de três meses estacionada 
próximo à igreja São João Batista, 
a carreta do Odonto Sesc encer-
rou os atendimentos na cidade. De 
acordo com a equipe, as expec-
tativas foram superadas. Eram 
estimados cerca de 140 pacientes 
durante o período de permanência, 
contudo, foram atendidos 330.

No total, foram aproxima-
damente três mil atendimentos 
odontológicos, além de orientação 
em saúde bucal em 12 escolas – 
incluindo a APAE – e cinco uni-
dades de saúde. Crianças, jovens, 
adultos, idosos e gestantes tiveram 
orientação sobre práticas de esco-
vação e higienização da boca.

“Foi uma grande conquista 
conseguir trazer a carreta para 
Arapoti, e outra ainda maior saber 
que um número tão expressivo de 
pessoas pode desfrutar dos servi-
ços prestados. Nosso sincero agra-
decimento à toda equipe do Sesc, 
à seção de odontologia de nossa 
cidade e todos que de alguma 
maneira fizeram parte deste pro-
jeto de sucesso”, coloca o chefe de 
gabinete, Washington Luiz Pietro-
chinski, que acompanhou de perto 
todo processo.

Para o paciente José Roberto, 
morador do Jardim Ceres, a inicia-
tiva de trazer o Odonto Sesc para 
a cidade foi uma ótima ideia. “É 

mais prático para as pessoas que 
trabalham e muitas vezes não têm 
dinheiro nem tempo para cuidar de 
sua saúde bucal. O Projeto está de 
parabéns”, declarou em sua ava-
liação.

Capacitações
Não foram somente os pacien-

tes que saíram ganhando com a 
presença da carreta em Arapoti. Já 
no inicio do projeto, os profissio-
nais da odontologia tiveram uma 
palestra sobre câncer bucal com 
o doutor Laurindo Sassi, do reno-
mado Hospital Erasto Gaertner de 
Curitiba.

 para marcar o encerramento 
das atividades, teve uma palestra 
sobre anestesiologia, voltada para os 
dentistas da cidade. O ministrante 
foi o doutor Felipe Polesi, especia-
lista em farmacologia, que falou aos 
profissionais sobre o melhor tipo de 
anestesia para cada tipo de proce-
dimento odontológico.

Para o prefeito municipal, Braz 
Rizzi, a oportunidade de ter a car-
reta na cidade foi única. “Todos 
saíram ganhando: a população 
que pode ter acesso a esse aten-
dimento de qualidade de maneira 
gratuita, desafogando os consultó-
rios das unidades de saúde, e os 
profissionais da odontologia, que 
se capacitaram com grandes espe-
cialistas”, finaliza.
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Da assessoria

Palmeira - Neste final 
de semana Palmeira se torna 
a capital paranaense dos 
rodeios, em mais um Rodeio 
Crioulo de Integração. A edi-
ção da festa do ano passado 
marcou o calendário de even-
tos do município como maior 

rodeio do Estado do Paraná, 
sucesso que deve se repetir 
neste final de semana com o 
público estimado de 10 mil 
pessoas.  

Segundo Cristiano da Silva 
Gomes, presidente da União 
Tradicionalista de Palmeira – 
UTP – o rodeio de 2013 foi 
o maior em número de ins-
crito nas competições, além da 
grande circulação de pessoas 
no evento, que acontece tradi-
cionalmente no Parque Muni-
cipal Caminho das Tropas. 
“Alem das provas tradicionais, 
este ano teremos como novi-
dade o 'tira boi', prova que 

será realizada pela primeira 
vez em um rodeio tradicional 
no Estado,” explica ele.

O evento tem apoio da Pre-
feitura de Palmeira e terá além 
das provas e competições de 

rédeas, armada e geneteada, 
uma missa campeira, baile e 
praça de alimentação.

Informações podem ser 
obtidas pelo fone: (42) 9969-
9826 ou (42) 9919-7381

Parque     
Caminho das 
Tropas sediará 
a competição

Rodeio Crioulo é atração em Palmeira 
10 MIL PESSOAS AGUARDADAS

PROGRAMAÇÃO

Sexta-feira  - 16/08
Baile com João Luiz Correia
Sábado- 17/08
Baile com Grupo Marcação
Domingo – 18/08
07h Prova de Rédea
08h – Reinicio das Armadas 

Oficiais
10h – Missa Campeira
13h – Vaca parada, piazinho 
e piazito
15h – Geneteada
17h – Disputas 
Finais e Premiação

Presença do Odonto Sesc é elogiada pela população

Divulgação

Carambeí amplia Parque de Máquinas
Carambeí – O município de 

Carambeí recebeu na última terça-
feira mais um maquinário para 
equipar seu Parque de Máquinas. 
Trata-se de uma retroescavadeira, 
que chega através do Programa de 
Aquisição de Máquinas e Equipa-
mentos Rodoviários do Estado do 
Paraná , o (Promap).

Segundo o prefeito Osmar 
Blum, o veículo novo vai agilizar os 
serviços prestados pela secretaria 
de obras.

A entrega foi acompanhada pelo 
secretário de obras, Emanuel Tei-
xeira Bueno; o chefe de Gabinete, 
Márcio Taques; o assessor especial 
de Obras Saúde Reginaldo Pontes; 
o vice-prefeito Bart Janssem e os 
vereadores Jussara Tonon (PTN) e 
Juraci Ribeiro (PPS). Prefeito Osmar Blum e sua equipe receberam o novo equipamento

Divulgação

Odonto Sesc supera a 
previsão de atendimentos

Tibagi - A sede do programa 
Recicla Tibagi recebeu na última 
sexta-feira (8), a revitalização 
dos espaços coletivos utilizados 
pelos associados da Acamarti. A 
iniciativa incluiu reforma e pin-
tura do refeitório, vestiários e 
sanitários, entregue pela prefeita 
Angela Mercer de Mello em ceri-
mônia que reuniu secretários e 
membros da associação. 

“Este é um compromisso que 
havia assumido com os associa-
dos da Acamarti e que fico grata 
em poder cumprir. Agradeço a 
cada um desses trabalhadores, 
que se dedicam para que nossa 
cidade seja referência no destino 
correto de resíduos, de forma 
digna e merecedora de todo o 
nosso respeito”, enfatizou a pre-
feita em seu discurso.

O secretário de Meio 
Ambiente, José Augusto Rolim, 
aproveitou para elogiar o traba-
lho realizado diariamente dentro 

do programa Recicla Tibagi, que 
completou cinco anos de existên-
cia em maio passado. “Enquanto 
muitos municípios se preocupam 
em dar fim a seus lixões, nós 
já estamos pensando na frente 
e ajustando um programa bem 
estruturado”, ressaltou o chefe 
da pasta.

Os elogios foram especial-
mente destinados à presidente 
da Acamarti, Maria das Dores 
Machado, que está no final de 
seu mandato dentro da associa-
ção, e à coordenadora do pro-
grama Recicla Tibagi, Marlene 
Ribeiro. “Parabenizo a todos os 
associados, que são a receita do 
sucesso do Recicla Tibagi”, pon-
tuou Marlene.

O programa
Além de dar destino correto 

para o lixo, o programa prevê 
ainda campanhas de conscien-
tização da população e valori-

zação do trabalho dos agentes 
ambientais (catadores de mate-
riais recicláveis). O Centro de 
Triagem é composto por um 
aterro sanitário com trincheira 
impermeabilizada e sistema de 
recirculação de chorume, além 
de barracão para triagem do 
lixo, pátio de compostagem e 
centro administrativo com ves-
tiários, almoxarifado e refeitório 
para os trabalhadores da Asso-
ciação de Catadores de Mate-
riais Recicláveis.

Diariamente, Tibagi pro-
duz cerca de dez toneladas de 
lixo, dos quais grande parte são 
transformados em composto 
orgânico, além de destinação 
correta de materiais recicláveis 
e uma pequena parte constitui-se 
em rejeito e são destinados ao 
aterro.

Medidas como as adotadas 
pela Prefeitura de Tibagi contri-
buem para a preservação do meio 

ambiente e para a melhoria da 
qualidade de vida dos integrantes 
da Associação de Catadores do 
município. Atualmente, cerca de 
90 associados trabalham para o 
desenvolvimento do programa.

Sede do Recicla Tibagi foi revitalizada

Luana Dias

especiaL para o página um

Carambeí - Pelo sétimo ano 
consecutivo a empresa BRF irá 
realizar a Caminhada e Corrida 
5Km em Carambeí. O lançamento 
do evento foi realizado na tarde de 
terça-feira (12), na SERP e con-
tou com a presença de colabora-
dores da empresa e autoridades 
locais.

Neste ano as provas serão 
realizadas no dia 21 de setem-
bro. A largada acontece às nove 
horas, em frente à Praça Cívica. 
O trajeto compreende a avenida 
do Ouro, rua das Safiras, rua Rio 
Branco, rua Ouro Preto, avenida 
das Flores, rua das Azaléias e rua 
dos Topázios. 

Inscrições
As inscrições seguem abertas 

até o dia 13 de setembro, a custo 
de R$ 7. Os pontos de inscrição 
são o departamento de Recur-
sos Humanos da BRF, SERP, 

academia Le Corps, Supermer-
cado Rickli, Panificadora Três 
Irmãs, academia Vip Fitness, em 
Carambeí e, em Ponta Grossa, na 
Unidade da BRF e na academia 
Felling. Ao todo são quatro cate-
gorias - funcionário, livre (para a 
população), cadeirantes e master 
(para mais de 50 anos de idade). 
Em todas as categorias os 4 pri-
meiros colocados receberão prê-

mio.
A Caminhada e Corrida 5Km 

é realizada anualmente pela BRF 
e tem a proposta de estimular  a 
prática de exercícios físicos em 
colaboradores e na sociedade, 
para ampliação da qualidade de 
vida, além de promover integra-
ção social. Até agora o evento já 
reuniu mais de 80 mil pessoas em 
todo Brasil.

BRF lança nova edição da 
Caminhada e Corrida 5Km

Inscrições puderam ser realizadas no lançamento da edição

Salem Camila Ferreira



Luana Dias

EspEciaL para o página um

Depois de contribuir para 
com o desenvolvimento eco-
nômico do município por mui-
tas décadas e de proporcionar 
viagens históricas a cidadãos 
daqui e de outros municípios, 
a Estação Ferroviária de Cas-
tro está simplesmente aban-
donada. Desativado há oito 
anos, o imóvel acabou se tor-
nando alvo de todas as formas 
de vandalismo, e sofre a cada 
dia com o desgaste do tempo. 
Atualmente quase todos os 
vidros do imóvel estão que-
brados, os beirais e teto, tanto 
interno, quanto externo estão 
caindo, as paredes estão todas 
pichadas, e há muito lixo aban-
donado no local.

A esperança em ver a Esta-
ção, que faz parte da história 

do desenvolvimento de Castro, 
e foi tombada pelo Patrimônio 
Histórico Cultural do Paraná, 
está no projeto de restauração 
desenvolvido pela Prefeitura. 
De acordo com o secretá-
rio municipal de Indústria, 
Comércio e Turismo, Rodrigo 
Moraes da Silva, assim que 
assumiu a administração 
municipal, a atual gestão ela-
borou o projeto, em resposta 
ao abandonado e depredações. 
O valor inicial do projeto era 
de R$ 600 mil, porém, como 
o município conseguiu junto 
ao Ministério do Turismo do 

Estado apenas parte do valor, 
totalizando R$ 280 mil, o pro-
jeto terá que ser executado 
em etapas. “Para a primeira 
está prevista a restauração do 
prédio, o que pretendemos 
começar ainda neste semes-
tre, e para a segunda etapa, 
o entrono do prédio, com a 
construção de calçamentos e 
paisagismo”, explica Rodrigo.

Ainda de acordo com o secre-
tário, o projeto já foi aprovado 
pelo Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Nacional 
(Iphan), e atualmente aguarda 
as últimas análises técnicas na 

Secretaria de Desenvolvimento 
Urbano do Município, para 
emissão do termo de licitação. 
“Ainda vamos tentar levantar o 
restante do valor para desen-
volvimento da segunda etapa 
da obra, junto ao Ministério do 
Turismo, caso não consigamos, 
tentaremos via recursos da 
própria Secretaria de Indústria, 
Comércio e Turismo do Municí-
pio”, destaca.

A intenção da Secretaria é 
fazer da Estação Ferroviária 
um ponto de atendimento a 
turistas, após a execução das 
obras.

Histórico
A Estação Ferroviária de 

Castro foi inaugurada em 16 
de dezembro de 1899, com a 
chegada do presidente Anto-
nio Fernandes Pinheiro no pri-
meiro trem.

Grande parte da constru-
ção da estrada de ferro foi 
realizada por mão-de-obra de 
imigrantes alemães, que mais 
tarde fixaram residência nas 
colônias Maracanã e Terra 
Nova.

A imigração de outras 
famílias de origem alemã, 
holandesa, japonesa e italiana 
também acabou se tornando 
mais fácil com a construção da 
ferrovia. O desenvolvimento 
educacional, com a vinda das 
irmãs do colégio São José, e a 
passagem de pessoas impor-
tantes pelo município, como a 
do presidente Roosevelt com 
destino a Caçada no Mato 
Grosso, também foram possí-
veis através da ferrovia.

Estrutura
A estrutura arquitetônica 

da estação ferroviária de Cas-
tro é bastante simples. De 
acordo com registros histó-
ricos, a construção foi feita 
basicamente em alvenaria de 

tijolos sobre embasamento de 
pedras. A cobertura em tesou-
ras de madeira possui duas 
águas, cobertas por telhas 
cerâmicas, do tipo francesa. 
Na área da plataforma, a água 
da cobertura avança para criar 
a área coberta de acesso, 
apresentando no conjunto da 
estrutura uma sequência de 
mãos francesas em madeira, 
engatadas em suportes tam-
bém em madeira, com uma 
cobertura estruturada sobre 
apoios metálicos.

As paredes são rebocadas 
e têm poucos detalhes. Desta-
cam-se os pilares estruturais 
arrematados na parte superior 
por frisos em relevo. Interna-
mente o piso é revestido, na 
parte original, com ladrilhos, e 
na parte recuperada com pla-
cas de ardósia. O forro é enta-
buado com mata-junta.

No ano de 1992 a Prefei-
tura de Castro realizou algu-
mas obras no local, que passou 
a sediar um setor do Departa-
mento de Cultura Municipal, 
porém, há pelo menos oito 
anos o espaço foi desativado 
e não é ocupado nem pela 
Prefeitura e nem pela Rede 
Ferroviária Federal Sociedade 
Anônima (RFFSA).
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Estação em Castro foi completamente desativada há oito anos e está abandonada no tempo

Imóvel foi
tombado pelo
Patrimônio
Histórico
Cultural do
Paraná em 2000
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História de 115 anos no abandono
RESTAURAÇÃO DA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA INICIA NESSE SEMESTRE

Na tarde da última terça-
feira (12), o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Comercial Paraná 
(Senac), lançou em 38 cidades 
do Estado sua primeira campa-
nha institucional. Em Castro o 
evento foi realizado na sede do 
Senac e contou com a presença 
de colaboradores da instituição 
e representantes do Sindicato 
do Comércio Varejista de Castro 
(Sindicastro).

Para o gerente executivo da 
unidade local, Antenor Kachinski 
Junior, o objetivo da campanha 
é firmar a instituição, cada vez 
mais como uma referência na 
área de profissionalização, além 
de apresentar o portfólio de cur-
sos ao público em geral.

A campanha, que leva o tema: 
Senac - você faz e sua vida muda, 
será veiculada entre os meses de 

agosto e outubro deste ano, atra-
vés de três etapas. A primeira 
etapa compreende veiculação de 
VT na TV, spot no rádio, outdoor 
móvel, inserções na internet e 
utilização dos veículos internos 

como boletins, revista Feco-
mércio PR e demais materiais 
impressos.

Na segunda etapa serão inse-
ridos depoimentos de ex-alunos 
na internet, e na terceira e última 
etapa, será realizada pela pri-
meira vez na história do Senac 
Paraná, a Feira de Profissões.

Os comerciais na TV serão 
exibidos nos meses de agosto 
e setembro, na rede Globo de 
televisão, nos intervalos do pro-
grama Caldeirão do Hulk, Bom 
Dia Paraná, Novela das 19 horas, 
Novela Vale a Pena Ver de Novo e 
Esporte Espetacular. Neste caso, 
serão divulgados os cursos livres, 
técnicos, gratuitos e cursos de 
educação à distância.

Os mesmos cursos também 
serão anunciados no rádio, nos 
meses de agosto e setembro.

Entre os meses de agosto e 
outubro serão feitos anúncios 
relacionados às buscas de cur-
sos profissionalizantes e edu-
cação profissional, através do 
Google. Em redes sociais como 
Faceboock, e em blogs e portais, 
serão inseridos banners promo-
cionais, além da veiculação do 
depoimento de ex-alunos no site 
YouTube.

O outdoor móvel, (caminhão 
adesivado) percorrerá todo o 
estado fazendo a divulgação dos 
cursos entre os meses de agosto 
e outubro. Na última fase da 
campanha, a Feira de Profissões, 
que será realizada no mês de 
outubro, traz a proposta de levar 
o maior número de pessoas até o 
Senac, para conhecer o sistema 
da instituição e todos os cursos 
ofertados.

Senac PR lança campanha institucional

Kachinski, gerente do Senac

Cayan Iarochinski

Cinco dias de vitrine de tec-
nologia do leite e um público de 
98 mil pessoas na Cidade do 
Leite.  Assim encerrou a 14ª edi-
ção do Agroleite, realizado entre 
os dias 04 a 08, em Castro. 

 A feira movimentou R$ 60 
milhões em negócios. O valor 
ultrapassou quase 15% do ano 
passado. Além da divulgação na 
televisão, nos canais de notícias, 
quem não visitou a Cidade do 
Leite também pode acompanhar 
pela internet. A página do evento 
atingiu a marca de 33.607 visu-
alizações apenas na semana do 
Agroleite. 

 
Novidades

O Agroleite deste ano ficou 
marcado pela inovação tanto nos 
investimentos do Parque como 
para os pecuaristas interessados 
em investir em novas tecnolo-
gias, maquinários e instalações 
para suas propriedades. As 170 
empresas expositoras ofereceram 
as novidades do setor. 

“Estamos melhorando a cada 
ano a infraestrutura com o obje-
tivo de oferecer condições ainda 
melhores para as empresas mos-
trarem suas tecnologias e para 
os expositores de animais ofe-
recerem mais conforto aos seus 
animais. 

Anualmente registramos 
aumento do interesse pelo evento 
o que comprova que o Agroleite 
vem correspondendo às expec-
tativas”, disse o presidente da 
Castrolanda, Frans Borg. 

Conhecimento
Fóruns da pecuária leiteira, 

da agricultura, da suinocultura, 
da ovinocultura e o seminário 
internacional tiveram recorde 
de público. Ali foram discutidos 
sistemas de produção, eficiência 
e intensificação da produção de 
leite, temas que ganham cada vez 
mais interesse dos participantes, 
como também mercado e pers-
pectivas das áreas de negócios.

 
Inauguração

Com os constantes inves-
timentos na Cidade do Leite a 
abertura oficial ficou marcada 
pela inauguração do Pavilhão 
Agroleite. Um espaço que aco-
modou os 600 animais, com área 
total de 7.000m². O Pavilhão 
Agroleite a partir de agora deve 

atender diversos eventos como 
feira de máquinas, caminhões, 
carros, ovinos, feiras de indústria 
e comércio enfim, diversidades.

 
Arquitetura Holandesa
As apresentações culturais 

da Castrolanda, Grupo Folcló-
rico Adulto e Infantil, a Fanfarra 
da Escola Evangélica e o coral 
Boerenkoor marcaram a inau-
guração das 11 casas da Vila 
Holandesa e da Praça Central. 
As empresas Nutron, Sicredi, 
CRV Lagoa, Gea, Biogene-
sis Bagó e ABS inauguraram 
suas sedes na Praça Central da 
Cidade do Leite. Elas assina-
ram contrato com a Castrolanda 
pelos próximos 10 anos. Na Vila 
Holandesa as empresas Prado, 
DeLaval, Hipra, Vallee e Bayer 
ocupam os sobrados de 200m² 
do grande centro comercial do 
agronegócio que deve se tornar 
a Cidade do Leite. 

 
Animais Premiados

A Campeã Suprema desta 
edição foi da expositora Regine 
Hana Noordegraaf, Erica Atwood 
Joya 976 TE, do criador Ale-
xandre Jean Boer e/ou Outros, 
de Castro, Paraná.  A Vaca do 
Futuro foi RCH Stella 1228 
Champion TE, do expositor de 
Carambeí, Paraná, Raphael Cor-
nelis Hoogerheide. 

A grande campeã da Raça 
Holandesa V&B foi E.Belavista 
Camponesa Audacity 3933, de 
Raul Pereira de Carvalho. Silva-
nia Golden Boy Nogueira Mon-
tanhes, da Fazenda Capela Nova 
foi a Grande Campeã da Raça 
Jersey. Devassa Santa Andrea 
conquistou o Grande Campe-
onato da raça simental e raça 
Simlândes a Grande Campeã foi 
para Epp O 451 Janus, de Man-
fred & Denis Epp. Os resultados 
dos demais campeonatos já estão 
disponíveis no site do evento. 

 
Agroleite

O Agroleite é um evento 
técnico voltado a todas as fases 
da cadeia do leite. Ele acontece 
todos os anos na cidade de Cas-
tro, a capital nacional do leite, 
e busca com sua programação 
apresentar o potencial de produ-
ção de leite da região nos aspec-
tos qualitativo e quantitativo.

Castrolanda divulga
balanço final do Agroleite

EXPECTATIVAS SUPERADAS



VENDO OPALA 77
Preto, 4 portas, 5 marchas, dir. hidráu-
lica, restaurado pneus, suspensão nova, 
revisada. R$ 16 mil. (42) 9970-4285.

VENDO UNO 1997
4 portas, ar quente, pneus novos em 
ótimo estado. Valor R$ 9.500,00. Fone 
(42) 9914-4532 ou 3232-2290.

VENDO MONTANA PRETA
Ls 1.4 flex, ano 2011 direção hid, ar 
quente, cb, rodas 15, c/ 60.000km, único 
dono R$ 26 mil a vista. Fone (42) 9982-
4732 / 8857-7774

VENDE-SE TERRENO
Loteamento Nossa Sra. das Graças. Rua 
Judite Carneiro de Melo c/ instalação de 
água e luz. Quadra 10 lote 08 sem número. 
Tratar c/ Jair. Fone (42) 9858-3068 ou 
9955-3747.

VENDE-SE CASA
Vende-se casa localizada na rua: Paulo 
Iank n° 57, Vila Farias, próximo a trator 
New. Casa em alvenaria, de esquina com 
2 quartos, sala, cozinha, copa e banheiro. 
Fone (42) 9946-1249 e 8404-3325.

ALUGA-SE SALA COMERCIAL
Av. Presidente Kennedy, prox. ao quartel. 
Ótimo para escritório, Valor R$ 600,00. 
Fone (42) 3232-1279.

ALUGA-SE CASA
Casa no centro, rua: General Osório, 
próximo a pizzaria Le Toth. Tratar fone 
(42) 9922-4316.

CASA&CAMPO IMOBILIÁRIA- 
VENDE EM CARAMBEÍ

Descrição: Lote de 2.036 m²  com casa 
residencial de 260 m² em alvenaria, com 
área doe 135 m² contendo: Sala, copa, 
cozinha, 01 WC social, 03 quartos,1 
suíte, 01 área de serviço, 01 despensa, 
01 sacada, garagem para 02 carros, 
churrasqueira, aquecimento a gás nas 
torneiras e chuveiro, carpete de madeira 
na sala e dormitórios; banheiro da suíte 
com hidromassagem, lavanderia coberta, 
garagem em laje com portão automático. 
www.imobiliariacasaecampo.com

CASA&CAMPO IMOBILIÁRIA - 
VENDE LEITERIA

Estrutura de leiteria montada: 31 hect-
ares - 180 animais, sendo 110 em fase 
de lactação; com nascentes de água; luz-
COPEL 15 kw - gerador de 20 kw; linha 
telefônica; barracão 1.000 m²; barracão 
suínos - 1.200m²;  02 casas de caseiro; 
máquina de tratar nova; sala de ordenha 
com 04 conjuntos; tanque de leite para 
4.000,00 mil litros; fossa leiteira-1200m³; 
botijão de sêmen com carga; 02 caixa 
d"água de 10.000 litros; silos de ração; 
trator 2012- Massey -1000 horas; 180 
cabeças de gado holandês. www.imobil-
iariacasaecampo.com

CASA&CAMPO
IMOBILIÁRIA- VENDE

TERRENO DE ESQUINA
Lote situado à Rua Vidal Martins de 
Oliveira, esquina com a Rua José Bonifá-
cio, Vila Rio Branco, nesta cidade, com 
área total de 640m².  Excelente para 
construção de prédio. www.imobiliari-
acasaecampo.com

VENDE-SE TERRENO 10 X 22
R: Antonio Jose Gomes, morada do 
sol, próx. Mat. de construção, R$130 
mil, não aceito troca (42) 9970-4285 / 
9809-8186.

VENDE-SE OU TROCA
Por chácara perto de Castro 01 casa de 
alvenaria c/ ponto comercial valor R$ 
200.000 fone (42) 8818-3202 / 9936-
6945.

ALUGA-SE
Porão 3 pçs mais o banheiro, bairro 
Nossa Senhora das Graças. Valor R$ 
250,00. Fone (42) 9980-0292 / falar 
com Adriane.

ALUGA-SE KITINETE
No centro, contendo um quarto, sala, 
banheiro e cozinha. Fone (42) 3233-3481 
ou 9818-8178.

VENDE-SE CASA
Na rua: Acelino Correa Bueno n° 46. Valor 
R$ 100 mil, financiamento a combinar. 
Fone (42) 9916-3467 – Maria.

PRODUTORES DE LEITE
Temos um produto sensacional e único 
do mercado, para prevenção e cura da 
mastite, com aumento na produção de 
leite e baixando a (CC5) sem uso de 
antibióticos e sem descarte do leite. 
Informações com Marcos 9919-8009. 
Almir 9966-8591.

VENDO KIT GNV
Gás veicular, 2 bujões 7,5 mts³. Tirado de 
uma GM Meriva. Valor R$500,00. Fone 
(42) 9914-4532 ou 3232-2290.

VENDE-SE LOJA COMPLETA
Acessórios femininos em geral. Aceita 
carro no negocio. Fone (42) 8833-
3311.

PROCURO EMPREGO
Domestica diarista ou auxiliar de limpeza, 
c/ experiência de 10 anos. Fone (42) 
3233-1354 ou 8857-2346.

SUTIL MUDANÇA
Com caminhão fulgão, mudanças e 
viagem. Orç/ sem compromissos, falar 
com Luiz. Contato (42) 9982-8784 ou 
(42) 8840-2562.

FÊNIX TRANSPORTES
Transporte diário: Castro a Ponta 
Gossa / Ponta Grossa a Castro. 
Transporte de documentos, 
peças, caixas e malotes. Sua enco-
menda com rapidez e qualidade! 
Fone (42) 9814-9996 e (42) 8844-
2919 – Renato.

VENDE-SE
Esteira elétrica, tamanho media. Valor 
R$ 400,00. Fone (42) 9982-8784 falar 
com Luiz.

SILAGEM DE MILHO 600 KG 
Vendo silagem de milho em embalagem 
de 600 kg. Valor R$150,00, tratar fone 
(42) 9977-8131, à noite.

CURSOS SENAC
Matemática financeira 
- início dia 22/09
Oratória - início dia 13/09
Organização de almoxarifado 
- início dia 06/09
Informações Senac: 3232-5655

VENDE-SE
RESFRIADOR DE LEITE

800 litros, ano 2008 em perfeito estado. 
Valor R$ 6.500,00. Contato pelo Fone 
(42) 9993-5386. Falar com Sergio.

PROCURO EMPREGO
Manicure e pedicure faço ao domicilio. 
Também procuro emprego de diarista. 
Fone (42) 9843-3423 – Micheli.

PROCURO HOMENS PARA
RELACIONAMENTO SÉRIO

Que tenham acima de 30 anos. Sou loira. 
Fone (42) 9832-8850.

LIXO X $$$
Compro latinhas – baterias- cobre- metal 
- Inox-antimônio e aluminio em geral. Pago 
o melhor preço em dinheiro, e retiro em 
sua casa. Tratar pelo fone (42) 9938-0387. 
Falar com Francisval.

SALÃO ATELIÊ DA BELEZA
Atendimento ao publico feminino, 
trabalho personalizado e também com 
exclusividade no horário agendado, 
atendimento vip, nosso compromisso é 
atender bem e com serviços e produtos 
de ótima qualidade a um preço acessível, 
especialidade em mechas e retoques, 
realizamos transformações incríveis em 
seu cabelo, ambiente aconchegante, 
também fazemos outros procedimentos 
entre esses: cortes femininos, depilação 
com fio egípcio, hidratações, penteados, 
maquiagem, escova sem formol (redutor 
de volume) sem risco a saúde, nosso salão 
fica na Vila Rio Branco (próximo a Honda 
Tibagi Motos), fale com a Profissional 
Colometrista (Ângela) com mais de 5 anos 
de experiência e mais de 2.000 mechas 
já realizadas, atendimento pelo fone: (42) 
3233-3901 ou venha pessoalmente nos 
visitar e tomar um cafezinho.

Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
QUINTA-FEIRA,14 E 15 DE AGOSTO DE 2014 

Quer comprar,
vender ou alugar

seu imóvel?
Faça-nos 

uma visita
3233-4105

www.imobiliariaetica.com
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O 15º Dia de Castro - festa pro-
movida pela Prefeitura de Castro e 
Lions Clube entre 29 de agosto e 
7 de setembro - também oferecerá 
à população diversos serviços e 
atendimentos, através do Campos 
Gerais Cidadão. A atividade está 
marcada para o dia 6 de setem-
bro, das 10 às 18 horas, na praça 
Manoel Ribas. O projeto Campos 
Gerais Cidadão é uma iniciativa do 
Conselho Paranaense de Cidadania 
Empresarial (CPCE) regional Cam-
pos Gerais, entidade ligada ao Sis-
tema Fiep, e acontecerá em parceria 
com a Prefeitura de Castro, além de 
diversas empresas e entidades. 

A população poderá aproveitar o 
sábado do evento para ter acesso a 
diversos serviços. A articuladora do 
Sesi, Glaucia Wesselovicz, explica 
que esta será a terceira edição do 
Campos Gerais Cidadão em Castro 
e entre os serviços estarão a divulga-

ção de vagas de emprego, cursos à 
distância, aferição de pressão, teste 
de visão, conscientização ambiental, 
acesso à internet, aulas de informá-
tica básica, orientação e informa-
ção aos segurados do INSS, entre 
outros. Além disso, também haverá 
apresentações culturais, aulão de 
dança e pintura facial para as crian-
ças. A população também poderá 
aproveitar para experimentar os ali-
mentos da Feira Gastronômica. 

O projeto iniciou em Ponta Grossa 
em 2012 e em dois anos já mobilizou 
mais de 700 voluntários, em parce-
ria com 60 organizações. A força do 
voluntariado resultou em cerca de 
24.000 atendimentos nas comunida-
des, sendo quatro edições do evento 
até agora, duas em Ponta Grossa e 
duas em Castro, através de 40 ser-
viços, nas áreas de saúde, entreteni-
mento, informações diversas, lazer, 
recreação e atividades culturais.   

Campos Gerais Cidadão 
mais perto da população

15º DIA DE CASTRO

Castro receberá o evento pela terceira vez

Divulgação

O projeto Campos Gerais Cida-
dão nasceu como uma organização 
dedicada a promover ações de 
Responsabilidade Socioambiental 
Corporativa envolvendo e apoiando 
a formação de empresários inte-
ressados na causa. Entre os obje-
tivos está incentivar a população e 

empresas a praticarem responsabi-
lidade social e voluntariado; propi-
ciar às pessoas acesso a serviços 
públicos gratuitos; promover a 
integração entre as organizações e 
sociedade; agrear valor ao espaço 
público e promover conhecimento 
e conscientização.

Áries - Você vai continuar 
vendo tudo como um desafio hoje, 
realmente acha que é bom olhar 
para as coisas desta forma? 

Touro - Você é uma pessoa oti-
mista. No entanto, você está no cami-
nho certo para realização pessoal.

Gêmeos - Certifique-se de 
manter uma dieta equilibrada. 
Seria uma boa idéia assumir uma 
atividade de lazer ligada à arte.

Câncer - Sua cabeça está 
nas nuvens e sua mente ausente. 
Idéias estão surgindo.Um pouco de 
moderação é necessária!

Leão - Você deveria tirar um 
tempo para respirar e resolver as 
coisas - você está cansado, não 
negue!

Virgem - Seria bom para você 
relaxar e ouvir mais suas necessi-
dades básicas, sem um deslocado 
senso de orgulho. 

Libra - Você realmente precisa 
relaxar. Os espetáculos permitirão 
que você encontre o relaxamento.

Escorpião - A fadiga o está 
prendendo fisicamente e você pre-
cisa recuperar o sono atrasado 
para poder começar de novo.

Sagitário-Deixe-se guiar pelo 
seu talento e intuição. A fadiga pode 
lhe derrubar e seria bom escapar da 
rotina e se concentrar!
 

Capricórnio -Você não ficará 
feliz com sua rotina. Não force o 
problema, basta tirar uma folga.

Aquário - Não confie em 
tudo e em todos. Nem todo mundo 
é capaz de compartilhar seus 
sonhos. 

Peixes - Algumas discussões 
intensas irão abrir algumas portas 
interessantes. As ligações que fizer 
hoje serão benéficas. 

inform
e publicitário

SÚMULA DE LICENÇA PRÉVIA
O Sr. Rubens do Espírito Meni torna público que requereu 
junto ao IAP (Instituto Ambiental do Paraná) a Licença Prévia 
para o Depósito de Resíduos Sólidos Compostagem (esterco 
de frangos), a ser implantado em sua propriedade, sendo 
arrendatário Sr. Luiz de Jesus Flugel, situado na margem 
esquerda da Rodovia, PR – 090 Bairro Chapadinha, Município 
de Pirai do Sul – Paraná.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
GIANCARLO NAPOLI BOURGUIGNON integrado da BRF 
torna público que recebeu do IAP, a Licença Prévia para 
a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada na 
localidade de Agostinhos, Castro-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE
RENOVAÇÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

PAULO KLUCZCOSWSKI integrado da BRF torna 
público que irá requere ao IAP, a Renovação da Licença 
Ambiental Simplificada para a atividade de Avicultura 
de Corte, implantada na localidade de Campina Alta, 
Castro - PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO
DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

GIANCARLO NAPOLI BOURGUIGNON integrado da 
BRF torna público que irá requerer ao IAP, a Licença de 
Instalação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, 
implantada na localidade de Agostinhos, Castro-PR.

PROJETO

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DE PINCÉIS, PALITOS, ESCOVAS, SER-
RARIAS, MADEIRAS COMPENSADAS E LAMINADAS, AGLOMERADOS, CHAPAS DE FIBRAS DE 

MADEIRA, MÓVEIS DE MADEIRA E OFICIAIS MARCENEIROS DE CASTRO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O Coordenador da Entidade supra, no uso de suas atribuições que lhe conferem o Estatuto Social e a Legisla-
ção vigente, CONVOCA os interessados, empregados da empresa PINCÉIS TIGRE, do município de Castro/
PR, que tem a data-base no mês de maio, para participarem da ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, 
observadas as disposições estatutárias, a ser realizada: 
- no dia 18 de agosto de 2014 às 16h00 em primeira convocação, com a presença mínima de 2/3 dos empr-
egados da empresa, ou às 16h30 em segunda convocação, caso não haja quorum na 1ª convocação, com a 
presença mínima de 1/3 dos empregados da empresa, no pátio do SENAI, sito a Rua Nicolau Jacob Filho, nº 
398, Bairro Santa Cruz, em Castro/PR, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
a) Avaliação da Convenção Coletiva de Trabalho registrada no Ministério do Trabalho e Emprego em 
01/08/2014, sob o nº PR003238/2014, e conveniência ou não em negociar Acordo Coletivo de Trabalho 
com a empresa PINCÉIS TIGRE;
b) Dependendo do resultado acima, apreciação, discussão e deliberação sobre o rol de reivindicações dos 
empresados da empresa Pincéis Tigre, visando a celebração de Acordo Coletivo de Trabalho para o período 
de 1º de maio de 2014 a 30 de abril de 2015;
c) Discussão e deliberação para fixar os pisos salariais dos empregados;
d) Apreciação, discussão e deliberação sobre a contribuição negocial;
e) Autorização para a Diretoria do Sindicato negociar o rol de reivindicações para o Acordo Coletivo de 
Trabalho.
As deliberações constantes dos itens acima serão tomadas por escrutínio secreto, cujas deliberações só 
serão válidas se aprovadas por mais de 2/3 dos trabalhadores presentes.
Castro, 13 de agosto de 2014 – JOSUÉ PRESTES DE OLIVEIRA – Coordenador.
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Morreu na manhã desta 
quarta-feira (13) o candidato a 
presidência da República pelo 
PSB, Eduardo Campos. O 
avião em que estava com outras 
seis pessoas caiu na rua Vahia 
de Abreu, no bairro do Boquei-
rão, região central de Santos. 
O jato modelo Cessna 560 XL, 
prefixo PR-AFA, decolou no 
Aeroporto Santos Dumont, no 
Rio de Janeiro, e deveria pousar 
no aeroporto de Guarujá (SP). 
Um pouco antes de descer o 
avião recuou devido ao mau 
tempo e logo após o controle de 
tráfego perdeu o contato com a 
aeronave. A chuva e a formação 
de neblina teriam restringido a 
visibilidade no aeroporto

Além dele, também morre-
ram o assessor Pedro Valadares 
Neto, o assessor de imprensa 
Carlos Augusto Leal Filho, o 
fotografo Alexandre Gomes 
e Silva, o Staff da campanha 

Marcelo Lyra e os pilotos Mar-
cos Martins e Geraldo Cunha. 
O acidente do candidato acon-
teceu no mesmo dia e mês que 
morreu o avô, Miguel Arraes, 
que faleceu em 2005.

Campos participaria do 
SantosExport, na cidade de 
Santos. Relatório da Agên-
cia Nacional de Aviação Civil 
(Anac) mostra que a manuten-
ção da aeronave estava em dia 
e que venceria em fevereiro de 
2015.

Acidente
O piloto da aeronave teria 

desviado um prédio de oito 
andares e caído num terreno 
que fica atrás de uma acade-
mia. O barulho foi estrondoso 
e vidraças de estabelecimentos 
comerciais teriam se quebrado. 
Seis pessoas que estavam nas 
proximidades acabaram se 
ferindo, sendo duas crianças, 
três mulheres e outra pessoa 
que já recebeu alta. As demais 
foram encaminhadas ao hospi-

tal Santa Casa.

Comoção
A vice do candidato, a ex-

senadora Marina Silva, deveria 
estar junto dentro da aeronave, 
mas mudou de ideia de última 
hora, quando decidiu pegar 
outro avião com sua equipe 
de assessores. Marina está em 
estado de choque e não se pro-
nunciou à imprensa a respeito 
do acidente.

Já a mãe da vítima, a minis-

tra Ana Arraes, está desolada. 
Ela soube da morte do filho 
quando estava em seu gabi-
nete no Tribunal de Contas da 
União (TCU) e passou mal. 
Em seguida, embarcou para 
Recife para ficar com a famí-
lia.

Nas redes sociais diversos 
políticos e amigos lamenta-
ram sua morte. “Estou indo 
à Santos encontrar meus 
companheiros feridos e aba-
lados como eu e a militância 
do PSB pela tragédia que 
nos tirou Eduardo Campos”, 
disse Beto Albuquerque em 
seu twitter. A presidente tam-
bém realizou diversas posta-
gens em seu twitter. “Foi um 
pai e marido exemplar. Nesse 
momento de dor profunda, 
meus sentimentos estão com 
Renata e com os seus filhos. 
Estou tristíssima”, “Sem-
pre tivemos claro que nossas 
eventuais divergências políti-
cas sempre seriam menores 
que o respeito mútuo caracte-
rístico de nossa convivência”, 
“O Brasil inteiro está de luto. 
Perdemos hoje um grande 
brasileiro, Eduardo Campos. 
Perdemos um grande compa-
nheiro”.

A presidente decretou luto 
oficial de três dias e suspendeu 
os compromissos de campa-

nha, ainda ligou para Geraldo 
Alckimin, governador de São 
Paulo, e solicitou rapidez na 
perícia da polícia sobre as cau-
sas do acidente.

Política
De acordo com o Tribunal 

Superior Eleitoral (TSE), a 
campanha de Campos tem dez 
dias para definir o nome do 
novo candidato à presidência, 
podendo ser escolhido qual-
quer nome que integre os par-
tidos que compões a coligação 
“Unidos pelo Brasil” (PSB, 
PPS, PHS, PRP, PPL e PSL.

Eduardo estava em terceiro 
lugar nas pesquisas eleitorais 
como candidato a presidên-
cia, atrás de Dilma Rousseff 
(PT) e Aécio Neves (PSDB). 
Na noite anterior ao acidente, 
ele concedeu entrevista ao Jor-
nal Nacional, na Rede Globo, 
onde falou sobre suas metas 
de campanha. 

O político nasceu em Recife 
(PE), em 1965. Ele foi Gover-
nador de Pernambuco por sete 
anos, iniciando no cargo em 
2006. Foi também deputado 
estadual em 1990 e em 1994 
se elegeu deputado federal.

Campos era casado há 
mais de 20 anos com a eco-
nomista Renata Campos com 
quem tinha cinco filhos.

Avião não
pousou no 
aeroporto 
devido ao 
mau tempo

Presidenciável morre em acidente
EDUARDO CAMPOS MANTERIA AGENDA EM SANTOS

Aeronave caiu sobre casas e explodiu

Divulgação

Acontece nesta quinta-feira 
(14), na Comarca do Fórum 
de Palmeira, o julgamento de 
Deuceni Amaral, acusada de 
matar os dois filhos, em julho 
de 2012. Ela responderá por 
homicídio triplamente qualifi-
cado, pois cometeu o crime com 
requintes de crueldade, dissimu-
lação e impossibilitou defesa da 
vítima.

Ela responderá por cada 
um dos filhos que matou e 
pode pegar de 12 a 30 anos 
de prisão, para cada um deles. 
O advogado de defesa da acu-
sada será Benedito de Paula, de 
Curitiba. O promotor Antônio 
Carlos Nervino vai representar 
o Ministério Público.

Crime
O crime aconteceu em 9 de 

julho de 2012 na Colônia Santa 

Bárbara, em Palmeira, e chocou 
os moradores do município. Ela 
matou Ana Maria, de 7 anos, e 
Ruan Felipe, de 10 anos, com 
barra de ferro e punhal. Depois, 

ainda lavou as mãos, tentou se 
livrar das provas e acertou uma 
pedrada na própria cabeça para 
criar um álibi. Posteriormente, 
confessou o crime.

Mulher que matou filhos
vai a tribunal do juri hoje

HOMICÍDIO TRIPLAMENTE QUALIFICADO

Acusada de matar os próprios filhos

Divulgação

Homem é morto em Ortigueira
e o assassino já está preso

Na madrugada de quarta-
feira (13), Valdomiro Dias, 
58 anos, foi encontrado 
morto na avenida Brasil, na 
região central, de Ortigueira. 
Ele estava caído na calçada 
com corte no pescoço. O 
responsável já está preso, 
trata-se de Celso dos Santos 
de Aquino, de 43 anos.

De acordo com a Polícia 
Militar, que atendeu a ocor-
rência, a equipe foi acio-
nada por um enfermeiro do 
Pronto Atendimento Munici-
pal. Ele falou que havia um 
homem caído na calçada. 
Quando a equipe chegou ao 
local, a vítima já estava sem 
sinais vitais. A Polícia Civil 
também foi acionada para 
apurar o ocorrido.

De acordo com o inves-
tigador, Renato Calabrese, o 
responsável já foi localizado 
e está preso. Celso dos San-

tos de Aquino, de 43 anos, 
é andarilho e mora em Ara-
poti. Segundo levantamento, 
ele atingiu a vítima com uma 
tesoura de corte de metal. 
“O atrito teria acontecido 
apósàs 22 horas, em frente a 
um bar que estava fechado”, 
contou.

Ambos ficaram para o 

lado de fora e houve desa-
vença. Então Celso acabou 
atingindo Valdomiro no pes-
coço. 

“Mesmo atingida, a 
vítima conseguiu andar cerca 
de 100 metros e caiu antes 
de chegar ao posto de aten-
dimento, e veio a falecer”, 
ressaltou.

Assassinato aconteceu na região central de Ortigueira

Divulgação/Sassá

Um corpo foi encontrado 
na região da Morada do Sol, 
em Castro. A Polícia Militar 
foi acionada para atender a 
ocorrência, sendo informada 
que um homem estava caído e 
morto. Vizinhos relataram que 

a vítima estaria trabalhando na 
construção de uma cerca na 
casa de seu filho, e que não 
havia nenhum morador pre-
sente no momento.

Os familiares foram locali-
zados e identificaram a vítima. 

Por não haver sinais de agres-
são a morte está sendo tratada 
como mal-súbito. O Samu 
também foi acionado e enca-
minhou o corpo até a Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA).

Homem é encontrado morto

A Polícia Militar de Castro 
atendeu, na terça-feira (12), 
ocorrência de agressão e ameaça 
contra um adolescente. O jovem 
teria sido agredido pelo profes-
sor de uma escola estadual na 
Vila Rio Branco, em que estuda. 
A mãe do garoto foi orientada 

quanto a procedimentos cabíveis 
a serem adotados.

Segundo a mãe, o profes-
sor teria puxado seu filho pela 
blusa e sacudido, fazendo bater 
a cabeça na parede. Após isso, 
ameaçou o adolescente de agres-
são, caso o mesmo não saísse da 

sala de aula. A solicitante com-
pareceu a Unidade de Pronto 
Atendimento com seu filho para 
consulta médica.

Ela compareceu na sede da 
3º Companhia para realizar o 
boletim de ocorrência às 23 
horas.

Adolescente teria sido
agredido por professor

SEM CAUSA APARENTE
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Jucimara Carneiro 

Virginia Rabbers
Eridiane Machado

Eva Martins
Rosemir Kiel

Edineia Rocio Lima Santos

15/8
Kauana Ribeiro

Zilda Silva
Helio Bueno de Oiveira

Miria Valins
Brenda Yasmin Pinheiro

Tatiane Teixeira

Parabéns vai para jovem Bianca Anhaia Solek que comple-
tou 19 anos no dia 7. Na foto com a sua princesinha Laurinha

Destaque para a bela Gisela Fernandes Pissaia, de 12 
anos, filha de Barbara Fernandes Reis e Fernando Pissaia

Vitória Hornes completou idade nova 
no dia 10. Na foto ao lado das fofuras 
Myrella Vitoria e Emanoelle

Amanda Cordeiro de Oliveira comemorou 
seus 9 anos no dia 10, no Ginasio da Iguaçu. 

Filha de Jocemara Cordeiro de Oliveira e
Airton Ribeiro de Oliveira, ela foi fotografada 

ao lado do Irmão Thiago Cordeiro de Oliveira

A lindinha Mariana Flugel Lobo da Silva, de 11 
meses, filha de Paula Mocelin Flugel e Nereu 
Lobo da Silva, em seu ensaio de pré-aniversário

Em destaque as modelos Nathally Kubis e Dreyce Tártari pousaram para
lindissimo Editorial de Moda para Loja Kn Store, nas lentes de Jani Fotografia

Estilo
inconfundível 

de Amanda de 
Lima Carrilho, 
hoje residindo 

em Curitiba. 
Filha de nosso 

diretor, o
jornalista Sandro 
Adriano Carrilho, 

ela comemo-
rou 11 anos na 

quarta-feira (13) 

Am
a

nd
a

Divulgação
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